
 

 

 

 
 

 
 

 

Die Falken-Brücke in Hechingen-Stetten wird repariert. 

Die Falken-Brücke in Hechingen-Stetten ist kaputt. 

Das Landratsamt Zollernalbkreis lässt die Brücke reparieren. 

Die Reparatur beginnt am Montag, den 12. Mai 2025. 

Die Falken-Brücke ist eine Brücke. 

Die Brücke ist in Stetten. 

Die Brücke ist über dem Reichenbach. 

Der Reichenbach ist ein Fluss. 

Die Brücke ist an der Kreis-Straße 7108. 

Die Straße heißt auch: Hechinger Straße. 

Die Brücke ist auf der Höhe von dem Hotel Falken. 

Die Falken-Brücke wurde im Jahr 1968 gebaut. 

Jetzt ist die Brücke kaputt. 

Zum Beispiel: 

• Die Überbau-Platte hat Risse und Löcher. 

Man kann die Bewehrung sehen. 

Eine Bewehrung ist ein Teil von der Überbau-Platte. 

• Die Längs-Fugen sind gerissen. 

Längs-Fugen sind Rillen in der Überbau-Platte. 

• An den Flügeln und Kappen gibt es Korrosions-Schäden. 

Korrosions-Schäden sind Schäden durch Rost. 

• Das Geländer hat viele Schäden. 

Das Geländer ist zu niedrig. 

Die Falken-Brücke wird repariert. 

Das ist billiger als eine neue Brücke zu bauen. 

Die Brücke soll sicherer werden. 

Und die Brücke soll besser für den Verkehr sein. 
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Die Arbeit dauert bis Ende Oktober 2025. 

Die Arbeit kostet ungefähr 430.000 Euro. 

Die Hechinger Straße ist im Baustellenbereich gesperrt. 

Das heißt: 

Man kann dort nicht mit dem Auto fahren. 

Es gibt eine Umleitung für den Verkehr. 

Eine Umleitung ist ein anderer Weg. 

Fußgänger und Rad-Fahrer können eine Behelfs-Brücke benutzen. 

Eine Behelfs-Brücke ist eine Brücke für kurze Zeit. 

Das Landrats-Amt sagt: 

Die Bau-Arbeiten sind schwierig für die Menschen in der Nähe von der Bau-Stelle. 

Und die Bau-Arbeiten sind schwierig für die Auto-Fahrer. 

Bitte haben Sie Verständnis. 


